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【本報訊】香港有線寬頻通訊
有限公司是 2012 倫敦奧運會香港
區大會指定播映機構，適逢昨日是
倫敦奧運開幕倒數二百天，該公司
藉此機會宣布，將會結合旗下收費
電視、免費電視、寬頻網站、流動
通訊網站四大平台，在 7 月 27 日
至 8 月 12 日期間獨家播映此項四
年一度的體壇盛事。有線電視董事

兼財務總裁關則豪表示，倘若免費
電視牌照的申請，能適時獲得政府
審批通過，本港將有約95%的市民
可免費收看今屆奧運會。

有線電視將設最少四個高清頻
道和兩個倫敦奧運大會提供的英語
視訊頻道。除電視外，有線寬頻網
站也特設指定網頁播送今屆奧運，
有關節目亦會透過免費的智能手機

程式播放。此外，有線更計劃與其
他流動平台合作，務求盡量地擴大
廣播範疇，讓市民能透過不同的途
徑，隨時隨地收看倫敦奧運。

有線電視在今屆奧運的田徑、
體操、游泳、跳水等項目會以三維
立體高清模式（3D）播出賽事，
高清用戶只需要透過 3D 電視機，
便可收看該類節目。

【本報記者尹健、趙文博長春
九日電】香港高山滑雪隊在全國冬
運會上完美演繹 「處子秀」，也使
得領隊、港滑雪總會主席余國賢成
為賽場內外記者們追問的對象。
「香港能在雪上項目實現零突破，

已經超越了自我，取得怎樣的成績
都無所謂。再給孩子們一些時間，
相信會有更多的港人站到冰雪競
技的舞台上。」余國賢豪情滿懷
地說。

「據不完全統計，香港有兩萬
餘名滑雪愛好者，他們非常喜愛大
眾滑雪運動，很多人都會在冬季的
時候去歐洲或者內地的東北滑雪。
」余國賢表示，群眾基礎好，成為
大力推廣冬季項目的最大動力。

「香港滑雪總會是非官方機構
，沒有政府資金支持，屬民間組織
，目的就是推廣滑雪運動，讓更多
的港人參與進來，享受冰雪的激情
和樂趣。」對如何在香港推廣滑雪
運動，余國賢告訴記者，目前大致
有兩種途徑，其一是競技項目上與
中國滑雪協會合作，而大眾滑雪方
面則與台灣有較多的合作。

余國賢說： 「滑雪運動是非常
有魅力的運動，我們希望通過與中
國滑雪協會合作的方式，培養出香
港本土的 『冰雪英雄』，通過他們
好的成績帶動整個滑雪競技項目，
推動滑雪事業的發展。」

香港滑雪運動員的訓練計劃、
訓練方式也與國家隊較為類似。夏
季在內地訓練體能、送往美國在水
上進行訓練，冬季則回內地在雪上
實際訓練。目前，香港在滑雪運動
競技上已經有空中技巧項目的運動
員，以及像艾米麗這樣的高山滑雪
運動員。

港滑雪總會主席余國賢：

望培養本土冰雪英雄
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港欖賽門票周六公開發售
■本報訊：香港欖

球總會昨公布，國泰航
空／滙豐香港國際七人
欖球賽 2012 賽事門票
將於 1 月 14 日（星期
六）公開發售。門票將

由 電 腦 化 訂 票 服 務 供 應 商 「購 票 通 」
（Cityline）代售，新的售票方法能讓市民
網上訂購更為容易。門票由 「購票通」獨家
於www.cityline.com訂票網站中代售，並不
會在 「購票通」的門市及話音購票服務中發
售。

網上公開發售將於 1 月 14 日早上 10 時
開始，每人限購兩張門票。購票人士亦須提
供香港或澳門身份證及本地地址以核實本地
居民身份。

林丹諶龍參加大馬羽賽
■本報訊：馬來西亞羽毛球公開賽正賽

將於明天揭開序幕，包括中國羽毛球隊的林
丹、諶龍、王儀涵、汪鑫、王適嫻、馬來西
亞的李宗偉等均有參賽。港將黃永棋將在男
單首圈與丹麥名將蓋德展開激戰，其隊友陳
祉嘉、謝雪影則在今天的資格賽競逐女單正
賽資格。

李娜悉尼網賽打入次圈
■綜合外電澳洲．悉尼九日消息： 「中

國金花」李娜在周一的悉尼網球公開賽女單
首圈，並未受到太大考驗，她以直落兩盤
6：0、6：3 擊敗俄羅斯的瑪卡露娃，晉級
次圈。另外，法國的巴杜妮亦同樣以盤數
2：0 擊敗對手，她以兩盤 6：3 輕取斯洛文
尼亞的賀高芝，與李娜周躋身次圈。

足總兩周後才處罰姚韡
■本報訊：香港足總紀律委員會昨進行

今季第9次處理各項紀律事項的議程，有關
球員姚韡此前在 U21 港足對俄羅斯青年軍
前夕，意圖行賄隊友 「打假波」，在九龍城
裁判法院認罪後被判入勞教中心，由於足總
未收到法院的相關文件，最快要在兩周後的
紀律委員會會議才能決定對姚韡的處罰。

鮑世賢入精英裁判行列
■本報訊：亞洲足協本年度的精英培訓

研討會昨日在馬來西亞吉隆坡展開，香港足
壇有多名人士將分別出席多項課程，其中鮑
世賢進入亞洲足協精英裁判行列，與廖國文
、吳超覺及吳佳林看齊。

是次精英培訓研討會為期 12 天，香港
球圈除了鮑世賢昨起出席新精英裁判課程外
，之後也有足總職員出席男、女子場監研討
會。下周一的亞洲足協杯工作坊，公民代表
石金華與傑志代表都會出席。

短道速滑500米
呂品韜王馨悅無緣獎牌
【本報記者趙文博、尹健長春九日電】今

日，全國冬運會短道速滑開始了第三天的
角逐，香港選手呂品韜、王馨悅分別止步
男子500米預賽和女子500米8強賽，均與
獎牌無緣。

18 歲的呂品韜出生於香港，說話卻操
着濃重的東北口音。 「香港沒有正規的短
道速滑場館，我主要的訓練都是在長春進
行」呂品韜說， 「我每年回香港的時間不

到一個月，大部分時間都是在長春度過的
，所以說話會有東北口音。」

為了提高訓練水平，呂品韜16歲那年
來到了陌生的東北。在哈爾濱訓練一年後
，2009 年冬天呂品韜又來到長春，在長春
市冬管中心，他拜在周洋昔日教練金善台
門下。訓練條件好了、訓練強度提高了，
呂品韜的成績也在不斷提升着。 「周圍不
少隊友是世界冠軍，每天我都能從他們身

上學到不少東西。現在最大的願望就是參
加索契冬奧會。」呂品韜說。

女子選手王馨悅10歲開始接觸短道速
滑，07年從黑龍江省交流到香港，是國家
體育總局 「北冰南展」計劃的一部分。因
為香港沒有正規的冰場，所以她還是隨黑
龍江省隊進行日常訓練。王馨悅曾代表中
國香港參加了第六屆亞冬會，目前最好成
績是世界第五名。

王馨悅說， 「我這次參加全國冬運會
的目標是進入前八名，對於今天的發揮不
是很滿意。」

短道速滑男女 500 米項目比賽的冠軍
，分別由來自長春市的梁文豪和來自七台
河市的范可新獲得。

有線四大平台播奧運
免費電視轉播待港府審批

▲有線電視董事兼財務總裁關則豪（後排右三）、有線新
聞及體育執行董事趙應春（後排右四）與有線體育主持李
健和（前排右一）等合照 本報攝

太陽今仗的首八個攻勢，都是由拿殊策動，他在首節便交出10次
助攻，為球隊確立領先優勢。下月 7 日便 38 歲的拿殊在比賽中不斷運
球左穿右插，並適時傳出致命傳送，協助太陽在第三節結束時便以
91：66大比數領先。太陽的主帥真德利雖然在末節收起所有正選，但
主隊仍以109：93擊敗公鹿。公鹿主帥史佳利斯表示： 「這算是我們今
年防守最糟糕的一場，拿殊的眼界開闊，我們卻沒有緊迫着他。」

湖人木狼皆捷
另外兩支球隊湖人和木狼同樣敲響勝鼓，湖人全場雖然出現多達

27次的失誤，但由於灰熊的大將蘭杜夫缺陣，湖人的拜林和加素
爾相繼在籃底出擊，助球隊在籃板球總數比灰熊多出19個，成
勝負最大的分水嶺，最終湖人以90：82擊敗客軍灰熊。木狼
於同日作客此前七仗皆北的巫師，結果在主將奇雲拿夫貢獻
20分和16個籃板的情況下，以93：72大勝主隊，至此巫師
八戰全敗，是聯盟中唯一一隊未能打開勝利之門的球隊。
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老將拿殊助攻破紀錄老將拿殊助攻破紀錄
率領太陽率領太陽109109：：9393勝公鹿勝公鹿

【本報訊】綜合外電美國九日消息：太陽的
老將拿殊在上周日的NBA常規賽為球隊貢獻10
分和17個助攻的「雙雙」，帶領球隊以109：93
擊敗作客的公鹿。這不僅是37歲零11個月的拿
殊於職業生涯中第40次單場助攻17次或以上，
更打破名宿史托頓的舊紀錄，成為聯盟65年歷
史上，能做出 「雙雙」 的球員中最年老的一個。

【本報訊】綜合外電美國九日消息：中國
籃球好手易建聯在上周日完成自己在小牛附屬
球隊傳奇的第二場比賽，他在賽事中取得 29
分、13個籃板和4次助攻的表現出色。預計易
建聯將在周二（香港時間周三）和小牛匯合，
重現 NBA 賽場，他在小牛的球衣號碼和年薪
也逐一揭曉，將披上9號球衣的他年薪約為77
萬美元。

雖然傳奇以 102：113 不敵紅爪，但易建

聯出色的表現仍備受好評，包括魯域斯基等小
牛主將都對易建聯的加盟感到欣喜。易建聯則
表示，魯域斯基無疑是聯盟中頂級的高手，希
望能從他的身上學到很多東西，他說： 「對我
來說，簽約小牛後我所能做的就是不斷地提高
自己，（對於新球隊）我真的非常期待。」

易建聯在 NBA 的首個球衣號碼便是 9 號
，加盟巫師後改為 31 號。重新穿回 9 號球衣
的他，希望能以出色的表現證明自己的價值。

易建聯將穿回9號球衣
▲
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自加歷治改投塞爾特人後，木狼一直處於群龍無首
的局面。近年不斷在西岸榜末浮沉的他們似乎在今季迎
來春天，不僅 「新狼王」奇雲拿夫在上季大放異彩，兩
位新秀戴歷克威廉士和歷奇盧比奧更是活力四射。雖然
木狼目前的戰績僅得3勝5負，但卻先後擊敗衛冕總冠
軍小牛和馬刺，縱然面對本季奪標大熱熱火，亦僅以兩
分之差落敗，足以證明這支年輕的木狼前途無可限量。

奇雲拿夫在開季的首七場比賽，都取得20分和12
個籃板以上的成績，成為NBA近37年來第一個能在開
季頭七場都貢獻出這項數據的球星，兩位新秀戴歷克威
廉士和歷奇盧比奧在新季的發揮同樣耀眼，當中來自西
班牙的歷奇盧比奧更是木狼新季的一大發現，他不但繼
承歐洲球員技術細膩的傳統，而且視野開闊，傳球精準
和不俗跑動能力更可解球隊的燃眉之急，在他的穿針引
線下木狼方能把攻勢串聯起來。

雖然現時木狼僅排西岸第 11 位，但球隊出色的表
現和不服輸、不放棄的精神，已對聯盟中其他勁旅敲響
警鐘。經歷低谷，一直默默耕耘的木狼不禁讓人想起三
年前的公牛，當時公牛剛把羅斯收歸帳內，奮鬥三年後
終在去季完成蛻變，榮膺常規賽東岸 「一哥」；如今的
木狼同樣潛力十足，要重返季後賽稱霸一方，只是時間
的問題。

一得
之見

木狼潛力十足
青 月


